



Nombre del profesor:

José Elías Martínez Cruz

Nombre del trabajo:

Mapa Conceptual



Nombre de alumno:

Eliset López Álvarez

PASIÓN POR EDUCAR

Materia:

Legislación en Salud y Enfermería

Grado: 8vo cuatrimestre

Grupo: A

Pichucalco; Chiapas 06 de abril del 2021

TEORIA DE LA DECISIÓN Y BIOETICA

La Teoría de la Elección Racional es una propuesta que surge en las ciencias sociales aplicadas especialmente a la economía, pero que se ha trasladado al análisis de la conducta humana.

Surge principalmente en el contexto intelectual estadounidense durante la segunda mitad del siglo XX y en reacción a los modelos de economía del bienestar.

La salud es una condición indispensable para el logro de los objetivos planteados en las políticas sociales diseñadas para alcanzar las metas nacionales de crecimiento económico y bienestar, incluidos el desarrollo social y de la salud.

La ética es la reflexión crítica sobre los valores y principios que guían nuestras decisiones y comportamientos.

La bioética no sólo trata las cuestiones morales en el ámbito de la biomedicina, sino que además incluye: Cuestiones epistemológicas: modelos explicativos sobre la conducta humana, metáforas y modelos sobre el papel de los genes, etc.

Las tecnologías biomédicas están modificando continuamente la imagen tradicional de lo que es "funcionamiento normal de nuestra especie". Considerar la bioética como un mero cálculo de posibilidades técnicas y de relación costes/beneficios.

Una elección es la acción de seleccionar una entre varias alternativas disponibles y conducir nuestra conducta conforme a esta selección.

La palabra "racionalidad" dificulta que se pueda utilizar como sustento para la teoría social, ya que es difícil homogeneizar y con eso se complica que los investigadores puedan establecer comunicación entre sí.

Las políticas públicas comunican objetivos, medios, estrategias y reglas para la toma de decisiones, utilizados en la administración pública y la legislación.

La palabra bioética es un neologismo acuñado en 1971 por Van Rensselaer Potter, en el que este autor englobaba la "disciplina que combina el conocimiento biológico con el de los valores humanos".

La bioética se desarrolla en el contexto de una sociedad pluralista, ajena a los grandes relatos unificadores de tipo religioso o ideológico.

El diagnóstico sobre las causas de la crisis socio ecológica en un nivel planetario, en términos históricos, sociales, culturales, políticos, jurídicos y económicos; la consideración de los intereses morales de los seres humanos futuros o generaciones futuras. La teoría del valor sobre la cual se sustentan las obligaciones ético-ecológicas, dividida en valores instrumentales, extrínsecos a la naturaleza y basados en los intereses humanos.